

La place de Tende prend le nom de feu le sénateur Balarello

Je crois qu'il aurait été ému de savoir qu'il va donner son nom à la place de Tende », souligne Christian Estrosi au moment de dévoiler, hier, dans le quartier Vauban, une plaque mentionnant désormais « place José Balarello ». Cette commune de la vallée de la Roya était en effet « le décor de sa vie ». Feu le sénateur azuréen, décédé il y a 10 ans, y avait grandi. Bien avant d'en devenir le premier magistrat.

Ce « gaulliste de gauche », figure politique de la Côte d'Azur des années 1960 jusqu'en 2010, a également été conseiller général et régional, secrétaire de la commission des affaires sociales au Sénat,

vice-président de la commission des lois, juge à la Haute Cour de Justice et à la Cour de Justice de la République.

Le sénateur José Balarello a surtout été durant près de 30 ans le président de l'office public HLM des Alpes-Maritimes (devenu Côte d'Azur Habitat) dont le parc est passé sous son impulsion de 3 000 à 19 000 logements. De nombreux Azuréens lui doivent, encore aujourd'hui, d'avoir un toit au-dessus de leur tête. En retour, le maire de Nice avait promis, à l'occasion du centième anniversaire de Côte d'Azur Habitat, de lui offrir une place.

E. G. Hommage a été rendu, hier, à José Balarello, homme politique azuréen, originaire de la vallée de la Roya, qui durant près de 30 ans a présidé l'office HLM des Alpes-Maritimes.

(Photo Ville de Nice)

